
 
 
 

Annonces  
 

Ce jeudi de l’Ascension, une découverte du patrimoine et une démarche spirituelle 
inédite à Chemillé. Depuis le XIIème siècle la paroisse de Chemillé conserve « la Sainte 
Larme », versée par Jésus au tombeau de Lazare. Cet après-midi à 14h30 2, rue de l’Arzillé 
à Chemillé, témoignage « au Royaume du pauvre » Aujourd’hui encore le Christ verse des 
larmes. 16h30 à l’église Notre-Dame de Chemillé conférence de Marcel Humeau sur les 
vitraux du chœur. 17h30 Bénédiction et vêpres de l’Ascension.  
 
 

Ce Samedi 20 mai place Rougé de 10h à 12h nouvelle rencontre culturelle chrétienne du cercle 
F. Ozanam – Th More sur le thème des solidarités naturelles  

 
 

Le 2 juin veillée de prière « Jésus sauve » à 20h30 à l’église Notre-Dame. Pour confier à 
Dieu nos fardeaux et prier pour les malades. Louange, intercession, adoration. Dieu guérit 
parfois, soulage souvent, console toujours. Animation par la communauté de l’Emmanuel.  
 
 
 

Pour les Journées Mondiales de la jeunesse avec le pape cet été à 
Lisbonne, Les choletais ont un projet original. Avec deux véhicules 9 
places et 18 vélos dans leurs remorques, du 24 au 31 juillet, ils feront 
une partie du trajet à vélo et visiteront plusieurs sanctuaires dédiés à 
Marie en France en Espagne et au Portugal. Du 1er au 6 août ils seront à 
Lisbonne avec des jeunes du monde entier. Ils restent plusieurs places 

disponibles pour cette aventure de foi à vélo. Contact : Louis-Mayeul 07 68 96 79 20. 
 
 
 

Le Saviez-vous ? Depuis plusieurs mois, notre évêque a voulu revoir 
l’organigramme diocésain, le fonctionnement de ses conseils, le 
processus de prise des décisions et la façon d’être en lien avec les 
territoires du diocèse. Lors de la Pentecôte, Mgr Delmas adressera une 
lettre pastorale pour partager aux chrétiens de l’Anjou la vision qu’il veut 
donner à cette évolution dans l’organisation de notre église diocésaine.  
 

 

Messes et prières cette fin de semaine 
 
 

 

Vendredi 19 8h Laudes à la MDC ; 12h30 chapelet à l’église Notre-Dame  
15h chapelet de la divine miséricorde à la MDD ; Messe 19h Sacré-Cœur   

Samedi 20 8h laudes à la MDD ; 9h-10h confessions à Notre Dame 
                      au Sacré Cœur : Messe à 9h et 18h30 (anticipée du dimanche) 

Dimanche 21  Messes 10h30 à St Pierre et 18h30 à Notre-Dame 
  

 
 

 

      Plus d’infos ?   Cliquez sur http://www.choletcatho.net   
ou Instagram Rejoignez « surprenant Jésus » sur Facebook 

 
 
 
 
 

 Écoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM vendredi à 19h15 ou samedi à 10h30. 
 Replay disponible sur l’appli RCF ou sur www.rcf.fr  
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Aimer c’est aussi partir 
 

Dès les premières pages de la Bible, nous découvrons avec 
étonnement la délicatesse de l’amour de Dieu. Pour susciter la 
liberté de ses créatures, le Créateur a décidé de s’éloigner de 
l’homme et de la femme, quitte à ce qu’ils se trompent de chemin. 
Pourtant Dieu ne nous abandonne jamais. Et quand il revient, la Bible 
nous raconte : « Le Seigneur Dieu appela l’homme et lui dit : « Où es-
tu donc ? » (Gn 3, 9)  Magnifique demande de Celui qui sait tout mais 
qui a choisi de nous laisser notre jardin secret. Il veut que nous vivions 
sans que son omniprésence soit pour nous un poids, sans que nous 
nous sentions surveillés ou inspectés par Lui. 

Tel Père, Tel Fils. Jésus est bien le Fils du Père créateur. 
Lui aussi est capable de nous quitter pour mieux nous aimer. 
Voilà le mystère que nous célébrons dans cette fête de l’Ascension.  

En s’élevant dans les Cieux, le Christ ressuscité rejoint sa vraie 
patrie et tourne nos regards vers le Ciel.  

Et nous, comme les disciples interpelés par les anges « pourquoi 
restez-vous là à regarder vers le ciel ? » nous sommes poussés à 
prendre notre responsabilité sur cette terre. Comme un enfant devenu 
adulte, comme l’arbre qui n’a plus besoin de tuteur ou comme 
l’oisillon appelé à voler de ses propres ailes, le départ du Christ 
suscite notre responsabilité. Le Christ nous dit « Je vous aime donc 
je pars. Maintenant, à vous de jouer ! »        

Matthieu Lefrançois, curé 


